



Kenia López Rabadán se opone al “fast track” en Ley de Aguas, productores permanecen fuera de la Cámara de Diputados

La petición de los agricultores ha sido la de aplazar la discusión de este dictamen y escuchar sus demandas

Por **Jaqueline Viedma**



Las tensiones en la **Cámara de Diputados** aumentaron este miércoles, 3 de diciembre de 2025, ante el inminente debate sobre la **Ley General de Aguas** y reformas a la **Ley de Aguas Nacionales**, mientras organizaciones de productores rurales permanecen afuera de San Lázaro exigiendo ser escuchados, de tal forma que la presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, mostró su posicionamiento sobre el orden del día que se busca modificar.

El ambiente en los accesos a la Cámara de Baja estuvo marcado por la presencia de **tractores y camiones**, en señal de protesta por lo que consideran una falta de diálogo en torno a la reforma, además, desde las primeras horas del día se reportó la movilización en distintas autopistas de México.

En paralelo, representantes de once estados permanecieron apostados a la espera de respuesta, reiterando su demanda de frenar la aprobación acelerada de la legislación que, según plantean, afectaría directamente a casi 600 mil personas actualmente concesionarias.

Kenia López Rabadán rechaza “fast track” en materia de aguas

La legisladora **Kenia López Rabadán** expuso su discrepancia ante el intento de modificar el orden del día para anticipar la discusión y votación de la Ley de Aguas.